

Mitteilungen im März 2019

Schwerpunkt: Im Einsatz für das Frauenwahlrecht

„Gleichheit der Frau und dem Manne, so ruft die Suffragette, sicherlich sehen dereinst im Ministerium wir sie.“ (ESGA 1, 135) Diesen Vers hatten die Mitschülerinnen Edith Steins über sie in die Abiturzeitung geschrieben. Das war 1911. Es ist das Jahr, in dem der erste internationale Frauentag stattfand. Edith Stein trat dem Preußischen Landesverein für Frauenstimmrecht bei. Sie hegte eine große Leidenschaft für das politische „Geschehen der Gegenwart als der werdenden Geschichte“. ...

Seite 2:

Jahreskonferenz 3.-5. Mai 2019

Seite 3:

Premio di Cultura Cattolica | 9. November 2018 in Bassano del Grappa an Hanna-Barbara Gerl-Falkovitz

Seite 4:

Wann ist der Mensch eine Person | Sommerakademie im Geist Edith Steins | vom 25. – 31. August 2019

[PDF LESEN](#)